

Piden reposición de proceso de dirigencia auriverde por el clima de violencia

SERGIO MACEDO

Directores de diferentes facultades, institutos, planteles de Escuelas Preparatorias, coordinadores y directores de Centros Universitarios, unidades académicas profesionales de la Universidad Autónoma del Estado de México piden a la Comisión Especial Electoral, la reposición integral del proceso de elección de rectora, pues dicen que, “ante la creciente violencia”, no existen condiciones para continuar.

La mañana de este 10 de mayo circuló en redes sociales un comunicado firmado por los directores de las facultades de Antropología, Artes, Ciencias Agrícolas, Ciencias de la Conducta, Contaduría y Administración, Economía, Enfermería y Obstetricia, Geografía, Humanidades, Ingeniería, Odontología, Planeación Urbana, Turismo y Gastronomía, Química, Medicina Veterinaria Zootecnia, del Instituto de Ciencias Agrícolas; de los planteles de escuela preparatoria Nezahualcóyotl, Cuauhtémoc, Ignacio Ramírez Calzada, Ángel María Garibay Kintana, Pablo González Casanova, Sor Juana Inés de la Cruz, Isidro Fabela, Texcoco, José Ignacio Pichardo Pagaza y de los Centros Universitarios, Ecatepec, Tenancingo, Teotihuacán, Valle de Chalco y Zumpango en el que manifiestan su preocupación ante la situación insostenible que

se vive en todos los espacios de la universidad estatal.

En el texto aseguraron reconocer las demandas estudiantiles, las cuales califican como legítimas, así como a sus pliegos petitorios en los que demandan representación efectiva para toda la comunidad universitaria, procesos democráticos, así como la invalidación del proceso a elección para rectora.

Los firmantes indicaron que, ante la creciente violencia, no existen las condiciones necesarias para continuar con la auscultación cuantitativa, ni con el resto del proceso de elección de Rectora, “por lo que consideramos que la única vía para que nuestra institución recupere su armonía, es la reposición integral del proceso electoral”.

Expresaron que este momento debe ser aprovechado para abrir canales reales de diálogo y transformación profunda en la universidad, pues la UAEMéx merece un proceso histórico a la altura de su investidura, de su autonomía y de la confianza que la sociedad deposita en ella, finalmente resaltaron que reponer el proceso no retroceder: es tener la valentía de hacerlo bien.

Cabe recordar que este pronunciamiento se deriva del paro de actividades y toma de instalaciones de 17 facultades y diversas manifestaciones, que exigen la renuncia del Rector, Carlos Eduardo Barrera Díaz a quien señalan de favorecer a una aspirante a rectora.

RECONOCEN LA DEMANDA ESTUDIANTIL

Solicitan reposición de proceso

ADRIANA GARCÍA

Directores y coordinadores están preocupados ante “la situación insostenible que viven” en la UAEMex

Directores, consejeros y coordinadores de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) emitieron un comunicado conjunto en el que expresan su profunda preocupación ante la situación que atraviesa la institución durante el proceso de elección de rectora para el periodo 2025-2029.

Cabe señalar que hasta la tarde del sábado, sumaban 18 facultades y 2 Centros Universitarios que entraron en suspensión de actividades, la mayoría indefinida.

Las demandas de los universitarios destacan la renuncia del rector Carlos Eduardo Barrera Díaz, la inequidad en el proceso electoral de rectora, la gratuidad de la educación y comedores comunitarios, así como peticiones particulares de cada espacio académico como la mejora en infraestructura.

Los firmantes aseguran que no existen las condiciones necesarias para continuar con la auscultación cuantitativa

El pronunciamiento, respaldado por autoridades de diversas Facultades, Plan- teles de la Escuela Preparatoria, Centros Universitarios e Institutos, se solidariza con el comunicado emitido por las y los consejeros estudiantes. Reconocen la legitimidad de las demandas expresadas por la comunidad universitaria, las cuales incluyen:

Representación efectiva de todos los sectores universitarios, procesos verdaderamente democráticos e invalidación del proceso actual de elección.

Los firmantes aseguran que no existen las condiciones necesarias para continuar con la auscultación cuantitativa ni con el resto del proceso electoral, en vista de la creciente tensión al interior de la universidad. Por ello, llaman a la reposición integral del proceso como única vía para restablecer la armonía institucional.

En su posicionamiento los directivos exhortan a abrir canales reales de diálogo y afirman que reponer el proceso “no es retroceder: es tener la valentía de hacerlo bien”. Enfatizan que la UAEMex merece un proceso histórico, legítimo y representativo, a la altura de su autonomía y la confianza de la sociedad.

“Ante la creciente violencia, es nuestro deber garantizar un ejercicio legítimo, representativo y respetuoso del espíritu democrático de nuestra Universidad. Por lo que consideramos que la única vía para que nuestra institución recupere su armonía, es la reposición integral del proceso de elección”.